

Le président cubain déplore le décès de l'éminente journaliste Marta Rojas

Image not found or type unknown



La Havane, 5 oct. (RHC)- Le président cubain Miguel Díaz-Canel a exprimé sur Twitter ses condoléances pour le décès de Marta Rojas, éminente journaliste et écrivaine cubaine.

«Marta Rojas, femme de lettres et de la #Révolution, témoin et conteuse exceptionnelle, depuis «le procès de la Moncada», est décédée. Héroïne du travail, elle a été journaliste et écrivain jusqu'à son

dernier souffle. Son œuvre transcendante est la mémoire de la nation» a écrit le président cubain.

Née à Santiago de Cuba en 1931, Marta Rojas a été un témoin exceptionnel de l'assaut de la Caserne Moncada par Fidel Castro en 1953, événements sur lesquels elle a réalisé une série de reportages qui ont été censurés par la dictature de Batista.

Au moment du triomphe de la Révolution, le 1er janvier 1959, elle travaillait pour la revue Bohemia. Peu après, elle rejoint l'équipe de journalistes du quotidien Revolución, et lorsque le journal Granma, organe officiel du Parti communiste cubain, est créé en 1965, elle devient membre de son équipe.

Dans ce journal, elle était responsable de l'information, de l'éditorial et des pages culturelles.

Elle a couvert les voyages du président Fidel Castro, à l'étranger notamment au Chili et à l'intérieur de Cuba.

Marta Rojas a été la première correspondante de guerre cubaine et latino-américaine au Vietnam, et laisse derrière elle une œuvre littéraire comprenant six romans et plusieurs livres de témoignages.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/272657-le-president-cubain-deploire-le-deces-de-leminente-journaliste-marta-rojas>



Radio Habana Cuba